

Prix  
moyen du  
blé à  
Londres et  
New-York  
1871-1887.

281. Le prix du blé à Londres a été le plus bas qui n'ait été obtenu depuis 125 ans, pendant la semaine finie le 1er octobre, 1887, savoir de 2s. 5d, ou de 86 centins par minot. La diminution constante qui a prévalu pendant ces années dernières est démontrée dans le tableau suivant qui donne le prix moyen du blé à Londres et le prix moyen des exportations à New-York, pendant quinze ans, à partir de 1871 :—

LONDRES.				NEW-YORK.			
Années.	Prix.	Années.	Prix.	Années.	Prix.	Années.	Prix.
	\$ cts		\$ cts.		\$ cts.		\$ cts.
1871.....	1 73	1880.....	1 35	1871.....	1 31	1880.....	1 24
1872.....	1 73	1881.....	1 28	1872.....	1 47	1881.....	1 11
1873.....	1 78	1882.....	1 37	1873.....	1 31	1882.....	1 19
1874.....	1 70	1883.....	1 26	1874.....	1 42	1883.....	1 12
1875.....	1 37	1884.....	1 09	1875.....	1 12	1884.....	1 06
1876.....	1 40	1885.....	0 99	1876.....	1 24	1885.....	0 86
1877.....	1 73	1886.....	0 94	1877.....	1 16	1886.....	0 87
1878.....	1 41	1887.....	0 99	1878.....	1 33	1887.....	0 89
1879.....	1 33	.....	.....	1879.....	1 06	.....	.....

Raisons  
de la  
supréma-  
tie des  
Etats-  
Unis  
dans le  
marché  
du blé.

282. Une succession de mauvaises récoltes commença en Europe en 1872 et se prolongea jusqu'en 1879, 1880 et 1881. Le manque de récolte durant ces années, sans parallèle dans les quatre derniers siècles, nécessita un approvisionnement plus considérable que d'habitude des pays étrangers. L'abondance des récoltes aux Etats-Unis pendant cette période, l'énorme étendue de terrain cultivé en blé (en 1870 l'étendue de terrain cultivé en blé était de 18,992,591 acres et en 1880 de 37,926,717 acres, presque le double) et le fait qu'il n'y a presque pas de compétition donnèrent à ce pays le contrôle des marchés européens pendant un certain nombre d'années. Le prix du blé fut réglé par l'approvisionnement américain. C'est pourquoi les cultivateurs des Etats-Unis, pouvant